

## Règlements – Dollars Colabor Salon Colabor 2023

Les dollars Colabor sont monnayable contre une note de crédit, imputable au compte du client. Ce crédit s'appliquera sur les achats de produits offerts à cette fin lors du Salon.

Colabor se réserve le droit d'annuler en tout temps la promotion BANQUE COLABOR, mais s'engage à faire paraître un avis public dans les journaux de la province du Québec advenant une telle décision. Suite à la publication de cet avis, tout détenteur de dollars Colabor disposera d'une période de 60 jours pour réclamer une note de crédit, moins les frais d'administration. Cette note de crédit sera applicable contre tout montant qui pourrait être dû par le client aux distributeurs associés de Colabor.

## Colabor Dollars Colabor Buying Show 2023

Colabor Dollars are redeemable for a credit note in the client's account only. This credit note will be applied to purchases of products offered for this purpose during the show.

Colabor reserves the right to cancel the COLABOR BANK promotion at any time but undertakes to publish a public notice in the newspapers of the province of Quebec in the event of such a decision. Following the publication of this notice, any holder of Colabor dollars will have a period of 60 days to claim a credit note. This credit note will be applicable against any amount that may be owed by the customer to Colabor associate distributors.